

EINLADUNG

Themenabend

„Rechte für Menschen – Regeln für Konzerne – Attac berichtet“



Gemeinwohl-Bürgergruppe

Gratwein-Straßengel

Durch Sonderklagerechte für Konzerne, wie in CETA und TTIP enthalten, könnten Konzerne versuchen, Menschen- und Arbeitsrechte sowie Umwelt- und Sozialstandards auszuhebeln. Daher wird auf UN-Ebene derzeit ein verbindliches Abkommen zu Menschenrechten und Wirtschaft verhandelt. Es würde garantieren, dass Konzerne global für Menschenrechtsverletzungen haftbar gemacht werden können.

Impulsvortrag und Diskussion

mit

René Schuster

Langjähriger Aktivist bei Attac Graz

Mittwoch 4. September, 18.30 – 20.30 Uhr
im Gasthof Lammer, Judendorf

EINTRITT FREI!

Die Ideenschmiede für unsere Zukunft

Kontakt: gemeinwohl.gratwein@gmx.at
oder Tel. 0650-2236001

GEMEINSAM - SEI DABEI - JETZT

Wer sind wir?

Eine Gruppe von engagierten Personen, denen Mitmenschen, Umwelt und Zukunft wichtig sind.

*Menschenwürde, Solidarität,
Nachhaltigkeit, Gerechtigkeit
und Mitbestimmung*
sind unsere Grundwerte.

Was tun wir?

Entwickeln, unterstützen und begleiten von BürgerInnen-Projekten wie KostNix-Laden oder RepairCafé.